

高小コミスクだより

No.19 H29.1.27
かほく市立高松小学校
校長 喜多由紀
CN 楠 千恵

昔遊び、うまくなったよ

1年生が、生活科で「昔遊び」を練習しています。もっとうまくなるように、4人のゲストティーチャーをお迎えして、こつを習いました。

初め、子どもたちは、それぞれの遊びグループで、丁寧に遊び方を教わり、たっぷり練習したので、うまくなっていました。

その後、ゲストティーチャーの坂本孝正さんが、相手のメンコをうまく落とす技に、子どもたちは、思わず拍手をしていました。次に、駒井修一さんが手の上にのせて回すコマ回しの様子を見て、びっくりしていました。

また、赤井恭子さんの3つのお手玉をうまく投げてつかむのに、感心していました。

最後に、駒井和子さんの回した剣玉がしっかり載ったことに歓声をあげていました。お手本を見せていただいた子どもたちは、さらに練習を積んで、どんどん上手になっていくと思います。

お手玉



メンコ



コマ回し



剣玉



お願いします！

学校のメンコが古くなり、破れてきていますが、これからも子どもたちが昔遊びで使います。そこで、メンコを寄付して下さる方はおいでないでしょうか。学校に連絡をいただくと有り難いです。よろしくお願い致します。



高松小学校 Tel 281-0068



